

- Ok, acquiesçai-je.

- Je vous présente Estebã votre nouveau camarade, il viendra à nos cours de mythologies pendant l'année, me présenta ma tante. Assieds-toi à côté de Guillaume, le garçon au troisième rang, un garçon un peu comme toi, tu verras !
- D'accord madame!
- Aujourd'hui nous allons étudier les dieux olympiens grecs et romains. Qui pourrait me les citer ? Léo ? Prenez une feuille, prenez des notes!
- Chez les Romains, Jupiter, Pluton, Neptune sont les trois grands ensuite Apollon, Mercure, Minerve, Vulcain, Bellone, Mars, Bacchus, Diane, Cérès, Vesta, Junon, Pomone, Vénus et Proserpine.
- C'est bon pour l'instant, merci Léo. Votre camarade a dit que Jupiter, Pluton et Neptune sont les trois grands, mais ils ne sont pas les plus importants. Les plus importants sont Mars et Jupiter, Mars pour la guerre et la conquête et Jupiter car c'est le roi des dieux donc pour eux, il représentait leur empereur. Avez-vous remarqué que les planètes de notre système solaire portent les noms de dieux romains ? Juste une chose, Léo, pourquoi as-tu mis toutes les déesses en dernier ? Maintenant, les dieux grecs.
- Zeus, Poseidon, Hadès, Hera, Demeter, Hestia, Athéna, Artemis, Apollon, Aphrodite, Perséphone, Dionysos, Ares, Hephæistos et Hermès.
- Merci, très bien. Le cours est fini. Pour demain, choisissez un dieu grec ou romain et cherchez ses attributs, son ou ses pouvoirs. Estebã, viens me voir, s'il te plaît.
- Viens, attendons que tout le monde soit parti... Je pense que tu devrais visiter ce soir les planètes que j'ai citées tout à l'heure.

Je pense que je vais commencer par la plus proche du soleil, Mercure.

Mercure, une planète que je déconseille fortement mais qui plairait à ma petite sœur Violette. Si j'étais-elle, je serais allé dans le cratère en forme de cœur ou de trèfles, je ne sais pas. J'ai marché pendant plusieurs longues minutes qui me paraissaient des heures sur un sol de lave, lorsque tout à coup j'ai entendu un cri suivi de pleurs. J'ai alors couru vers ce bruit : c'étaient les cris de mes sœurs jumelles. Esmé pleurait et Vi criait, elles étaient très maigres (oui nous pouvons rester longtemps sans manger ni boire). Lorsqu'elles me virent, elles coururent vers moi!

- Estebãaaaaan ! dit Vi entre deux sanglots. Où sont Papa et Maman ? Et Baptiste ?
- Et comment as-tu fait pour venir nous chercher? demanda Esmeralda apeurée. Tu n'étais pas parti ?
- Non, je n'étais encore parti mais venez maintenant, rentrons.
- Mais nous n'avons plus de maison ! lâcha ma petite sœur.
- Oui, répondis-je. C'est notre tante Anne qui est venue me chercher après le désastre, elle m'a proposé son aide et elle m'héberge pour le moment, le temps que je retrouve nos parents et Baptiste. Et maintenant, vous ne serez plus seules, il y aura Charlotte, Anne, Lucie et moi. Rentrons.

Vi et Esmé étaient très contentes : cela faisait trois semaines qu'elles n'avaient rencontré personne. Alors, voir Chacha et Anne allait les combler.